



Liebe Mone,

wir möchten uns ganz herzlich für die einzigartige Trauung bedanken.

Du hast uns bereits in unserem ersten Gespräch mit deiner Art und deinem Einfühlungsvermögen völlig überzeugt und uns gezeigt, dass doch noch einiges zu tun war, da wir nicht an alles gedacht hatten.

Du hast uns an unserem großen Tag dann die Ruhe gegeben, als dann doch nicht alles nach Plan lief. Die Zeremonie war mit so viel Gefühl, dass unsere Gäste dachten, dass wir uns ewig kennen und du uns sehr nahe stehst.

Du hast selbst Kleinigkeiten mit in deine Rede eingebaut, die wir nur beiläufig erwähnt haben.

Es war alles so persönlich, dass die Stimmung von Anfang bis Ende mit so viel Liebe überdeckt war.

Wir hatten einen einmalig schönen Tag. Vielen vielen Dank für diese tolle Leistung.

Wir wünschen dir weiterhin viel Erfolg und hoffen, dass du noch vielen Paaren diesen Tag versüßen und einmalig machen kannst.

Liebe Grüße

Daniela und Robin Röbbke
Freie Trauung, 11.8.2017

